

13. Oktober 2015

Tipps aus erster Hand

Im Vorfeld der Jobstartbörse steigt am Mittwoch, 14. Oktober, ein Elternabend in der Hans-Thoma-Schule. "Ausbildungsbotschafter" beleuchten das Thema, Azubis berichten über ihren Weg in den Beruf. Workshops (Karrierestart mit einer Berufsausbildung / Berufswahl: Stärken erkennen – Beruf finden / Starthilfe ins Berufsleben) runden den Infoabend ab. Anmeldung: Markus Schlegel, 07651 9213-11.

Autor: bz

Videos, die Sie auch interessieren könnten

by Taboola

[Jungfrauen-Tanz für König von Swasiland in der Kritik](#)



[IS-Sexsklavin berichtet über Qualen in Gefangenschaft](#)



[Eschbachs Bürgermeister: „Mieterin hat zwei Wohnungen abgeleh...](#)



[Islamist greift Polizistin in Berlin an](#)



